

Cuba y Argelia cancelan sello postal por aniversario de relaciones diplomáticas (+Foto)

Image not found or type unknown



Peñalver Portal durante la cancelación del sello. Foto: Daniella Pérez Muñoa

La Habana, 21 oct (RHC) Representantes de Cuba y Argelia realizaron este viernes una cancelación postal por el aniversario 60 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

La cancelación estuvo en manos de Gerardo Peñalver Portal, viceministro primero de Relaciones Exteriores de la mayor isla de las Antillas; Abdelkrim Benchiach, embajador de la República Argelina Democrática Popular; Wilfredo González Vidal, viceministro primero de Comunicaciones; y Pablo Julio Pla Feria, director del grupo empresarial Correos de Cuba.

La vicescanciller cubana, Anayansi Rodríguez Camejo destacó en las palabras centrales que nuestro país y Argelia tienen una historia común de lucha antiimperialista y anticolonialista, y son fundadores del Movimiento de Países No Alineados.

Agradeció en nombre del pueblo y Gobierno de Cuba la sistemática postura de Argelia en contra del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, desde hace más de 60 años.

Rodríguez Camejo refirió las potencialidades de cooperación en las esferas biofarmacéutica, de producción de medicamentos y vacunas, en el área energética y el sector deportivo.

Embajador Abdelkrim Benchiach. Foto: Daniella Pérez Muñoa

Image not found or type unknown

Por su parte, el diplomático argelino (en la foto) confirmó que hay capacidades por explotar, pues los países tienen esferas en desarrollo y sus operadores económicos se conocen y aprecian.

“Diálogos y consultas regulares, y cooperación económica con perspectiva de ampliación caracterizan las relaciones bilaterales de mi país y Cuba”, señaló Abdelkrim Benchiach.

Estuvieron presentes por Cuba, Ángel Arzuaga Reyes, vicesjefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Yolanda Ferrer Gómez, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular; y el Héroe de la República Fernando González Llor, presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Parte del cuerpo diplomático acreditado en la nación caribeña y personal de la embajada de Argelia también participaron en la cancelación. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302613-cuba-y-argelia-cancelan-sello-postal-por-aniversario-de-relaciones-diplomaticas-foto>



Radio Habana Cuba